
 

 

 

 

 

 

 

令和元年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 令和元年１１月２５日（月） 午後３時３０分より５時２０分まで 

○ 会 場 音羽中学校 校長室、地下 1階・地域開放室   

○ 出席者 堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、宝川順子、弘世京子、竹内純、 

本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）、花島伸一（主任教諭）、伊藤翔（教諭） 

             司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

○生徒会役員との意見交換会を行いました。 

令和元年１１月２５日（月）午後４時１０分より５時１０分まで、地下１階地域開放室にて新生徒会 

  役員６名と学校運営協議会委員および生徒会担当教員で意見交換会を行いました。 

はじめに自己紹介を兼ねて、２年会長から順に、役員選挙立候補のときの公約を中心に役員として取 

り組みたいことを話してもらいました。生徒全員が一員である意識を持った生徒会にしていきたいとい 

う思いが感じられました。その後、質疑応答に入ると、委員からの活動に対する質問などに各役員が積 

極的に答えてくれました。委員からは叱咤激励の思いをこめた助言などもありましたが、役員としての 

これからの活動に繋がるものであったと思います。 

次に、生徒会から学校運営協議会への要望などを聞き取りました。施設面での改善などが出されまし 

たが、生徒で取組を深めてほしいもの、学校運営協議会として協力できるもの、学校として対応できる 

ものに分けて役員に回答や思いを伝えました。 

《連絡・報告事項》  

（１）第２回学校関係者評価委員会の内容について説明しました。 

  ① １１月２２日（金）に実施し、教務主任・生活指導主任・進路学習主任よりこれまでの学校教育活

動の状況を報告し質問を受けたこと、学校評価の流れについて説明したことを伝えました。なお、第

３回学校関係者評価委員会には、学校運営協議会を代表して堀内会長が参加します。また、１月には

学校運営協議会の自己評価を実施することをあわせて確認しました。 

（２）令和２年度入学 区立中学校希望調査票の中間提出状況について報告しました。 

  ① １１月５日現在の中間提出状況は、入学希望票提出者数が１７５名という状況です。 

  ② １１月２８日に文京区ホームページに最終提出状況が掲載される予定です。（２８２名） 

（３）１１月の学校状況について報告しました。 

   ９日の記念式典では、３年生や吹奏楽部など生徒の整然とした姿と思いを込めた歌声や演奏を聴いて

いただくことができ、お褒めの言葉を沢山いただきました。また、期末考査も終了し３年生は自分の進

路に向けた取り組みに入っています。２２日には学校保健委員会が開かれました。 

（４）１２月の予定について確認しました。 

   ＊裏面の音羽通信をご参照ください。 

（５）学校支援地域本部・PTAより 

   ・部活動支援ボランティア（グラウンドキーパー）の追加募集の依頼をかけます。（学支） 

   ・１１月と１２月初旬の会合等についての報告がありました。（PTA） 

《委員より一言》今月の担当は弘世京子委員です。 

開校10周年の節目にあたる今年は、その歴史に触れる多くの機会に恵まれました。巣立った卒業生、歴代

教職員の皆様をはじめ、関わってこられた全ての方々のその時々の熱意とご尽力に思いを馳せ、敬意を新たに

しました。この先も音羽中学校らしい彩りのある日々が積み重なり、歴史となることを楽しみに応援していき

たいと思います。                                 弘世 京子 

次回の学校運営協議会は、令和元年１２月２5日（水） 午後４時より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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